



板野西小校長室だより

子ども 保護者 地域が 輝く西小に

令和7年8月27日 板野町板野西小学校

さあ 2学期だ！



夏休みが終わり、子どもたちの元気な顔が学校に戻ってきました。久しぶりの学校の雰囲気や友達との出会いに笑顔があふれていました。子どもたちに早く学校生活に慣れてもらうために、始業式の8月27日は、4時間授業、8月28日～9月2日までは、短縮5時間授業にしました。9月3日からは、通常日課での授業となります。暑い日が続くと思いますので、体操服登校も9月30日まで行います。

2学期は、暑い夏から寒い冬まで1年で1番長い学期です。また、様々な行事や活動等があり、子どもたちが大きく成長する学期です。実り多い学期となるよう教職員一同力を合わせて取り組んで参ります。今後とも本校の教育活動に、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、学期のスタートにあたり、次の2点についてお願いします。

(1) 生活リズムを整えよう

夏休み中は、ちょっとした夜更かしや朝寝で生活のリズムが1学期の生活と違うことがあったかもしれません。そんな場合は、できるだけ早く「早寝・早起き・朝ご飯」等の生活リズムを整え、素晴らしいスタートが切れるようにしてください。

(2) 集団生活への切り換えを

学校は、集団での生活を学ぶ場所です。そのために、いろいろなきまりを守ったり、周りの人との関わり方を学んだりします。夏休み中の家庭という個人の生活の場から学校という集団での生活の場へ気持ちの切り換えが大切です。



お世話になりました

保護者の皆様には、夏季休業日中の大変暑い中、学校行事やPTA行事にご理解・ご協力いただき心より感謝いたします。

1. 「めだか市」

7月26日(土)の「めだか市」では、各地区の本部役員の方を中心に出し物の工夫等をしていただき、子どもたちは安全で楽しい夏休みの思い出作りをすることができました。各コーナーで一喜一憂し、夜空に上がった花火を見ながら歓声をあげる子どもたちの様子が今も印象に残っています。今年は、「シャボン玉おじさん」が、シャボン玉のパフォーマンスをしてくださり、盛り上げてくださいました。「実施してよかった」と思える行事のひとつです。今後も家庭と学校が力を合わせて活動を作り上げていくことは、子どもが伸びる環境作りに繋がります。役員の方なども含め、全ての保護者の皆様に心より感謝いたします。

2. プール開放

プール開放については、今年度も「安全対策をコロナ以前に戻す」ということから、PTA本部役員会で全PTAで同じように子どもたちを見守るとのご意見をいただき、ご協力をお願いしました。今年は、暑さと降雨のために2日間中止にしましたが10日間実施することができ、期間中多くの子どもたち(1日31人程度、のべ317人)が泳ぎに来て、楽しく活動する姿が見られました。皆勤賞の児童は、7人もいて、本当によくがんばったと思います。安全に事故なく実施できたのも、当番の皆様方のおかげです。午前中の早い時間の実施とはいえ猛暑、プールサイドの暑さたるや大変なことだったと思います。本当にありがとうございました。

